

Spende des REWE-Marktes Messerschmidt: – Anzeige –

## 1.000 Euro für die Grünberger Kindergärten



Von rechts: Bürgermeister Frank Ide, Marktleiterin Susanne Halftermayer und REWE-Betreiber Bernd Messerschmidt bei der Spendenübergabe.



Frank Ide (r.) freute sich über die 1000 Euro, die er von Marktleiterin Susanne Halftermayer und Bernd Messerschmidt entgegennahm. Foto: red

## Dank Tombola Geld für einen guten Zweck erwirtschaftet

GRÜNBERG (red). Monatlang hatte das Team vom Rewe-Markt Messerschmidt in Grünberg seine Lieferanten um Spenden für eine Wohltätigkeitsaktion gebeten. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen: Zig Sachpreise konnten während des Gallusmarktes im Rahmen einer Tombola unter den Kunden verlost werden. 856 Euro Reinerlös kamen auf diese Weise zusammen. Die Summe wurde von Inhaber Bernd Messerschmidt auf 1000 Euro aufgestockt. Dieser überreichte jetzt an Bürgermeister Frank Ide eine Spende in Höhe von 1000 Euro. Wie Ide erklärte, werde er den Betrag an die Grünberger Schulen und Kindergärten verteilen.

Grünberg (rm). Monatlang hatte das Team vom REWE-Markt Messerschmidt in Grünberg seine Lieferanten um Spenden für eine Wohltätigkeitsaktion gebeten. Das Ergebnis konnte sich schließlich sehen lassen. Hunderte kleine und große Sachpreise konnten so anlässlich des Gallusmarktes im Rahmen einer Tombola unter den Kunden verlost werden.

Jedes Los kostete einen Euro. Es war allerdings sichergestellt, dass jeder etwas gewinnt. Besonders begehrt waren natürlich die Hauptgewinne: WM-Fußbälle, Skier, Skijacken, Skihelme, eine Stereoanlage, ein Getränke-kühlschrank, ein ferngesteuerter Truck, Sport- und Reisetaschen, Marken-Sweatshirts- und Marken-

Poloshirts, schicke Handtücher, Kugelgrills, Geschenkesets und vieles mehr. Aber auch die Trostpriesen lagen im Wert meistens über einem Euro. »Wenn es hier und da nur für einen Kugelschreiber als Trostpries reichte, war es für die Kunden aber auch kein Problem, denn der Gewinn war ja schließlich für einen guten Zweck«, meint der Grünberger REWE-Kaufmann Bernd Messerschmidt. 856 Euro Reinerlös kamen bei der Verlosung zusammen. Die Summe wurde von Bernd Messerschmidt auf 1.000 Euro aufgestockt. Die Übergabe des Spendenbetrages erfolgte am Donnerstag an Grünbergs Bürgermeister Frank Ide. Dieser wird den Betrag an die Grünberger Schulen und Kindergärten verteilen.